



## Lichtblick GLAS.: Vier Jahrzehnte böhmische Glasindustrie im Taunus

Der Begleitband zur Sonderausstellung dokumentiert den bemerkenswerten Aufbau eines neuen Industriezweigs im hessischen Taunus durch heimatvertriebene Glasfachleute aus Nordböhmen nach 1946. Historische Fotos ergänzen den Beitrag von Manfred Heerdegen zur Geschichte der böhmischen Glasindustrie im Taunus von den Anfängen direkt nach dem Zweiten Weltkrieg bis zu ihrem Niedergang um 1990. Im Katalogteil präsentieren zahlreiche farbige Abbildungen einen Querschnitt durch das mannigfaltige Sortiment hochwertiger Erzeugnisse der Glashütte Hessen-Glaswerke in Stierstadt sowie der Glas veredelnden und weiterverarbeitenden Betriebe der

Region. Sachkundig ergänzt wird diese schillernde Schau durch Oliver Rapps detailreiche Beschreibung charakteristischer Herstellungsverfahren, Techniken und Designs. Regionalgeschichtlich Interessierte, Design- und Glasbegeisterte kommen bei dieser Lektüre gleichermaßen auf ihre Kosten.

- Herausgeber : CoCon-Verlag; 1. Edition (12. März 2014)
- Sprache: : Deutsch / German
- Gebundene Ausgabe : 160 Seiten
- ISBN-10 : 3863142659
- ISBN-13 : 978-3863142650
- Abmessungen : 23.3 x 2.2 x 27.1 cm

*The volume accompanying the special exhibition documents the remarkable development of a new branch of industry in the Hessian Taunus by displaced glass specialists from Northern Bohemia after 1946. Historical photos supplement Manfred Heerdegen's contribution to the history of the Bohemian glass industry in the Taunus from its beginnings directly after the Second World War to its decline 1990. In the catalog section, numerous colour images present a cross-section through the diverse range of high-quality products from the Hessen-Glaswerke Glashütte in Stierstadt and the glass processing and processing companies in the region. This dazzling show is expertly complemented by Oliver Rapp's detailed description of characteristic manufacturing processes, techniques and designs. Those interested in regional history, design and glass enthusiasts will get their money's worth with this reading.*